

UN EJEMPLO PERFECTO DE CÓMO UN ALMA SE APEGA FUERTEMENTE A SU VIDA PASADA, UNA HISTORIA REAL

Published 20 October 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

Cómo he estado diciendo todo el tiempo, simplemente somos más personas como ustedes. Simplemente vivimos en un patio de recreo más expandido y con esto me refiero al espacio.

A los humanos, al menos oficialmente, se les permite moverse alrededor del planeta Tierra en una forma más o menos libre, siempre y cuando sigan ciertas reglas, por supuesto, mientras se les dice que la Tierra es todo lo que existe, el único lugar que puede albergar vida, al menos hasta ahora que los gobiernos empezaron a impulsar la falsa invasión extraterrestre, pero ese es otro tema.

De la misma manera, a las personas estelares se les permite deambular por la galaxia, también más o menos en libertad y siempre y cuando sigan también ciertas reglas que impone el gobierno, o sea la Federación Galáctica. Y las personas estelares también lidian con problemas similares como lo hacen los humanos en la Tierra, pero solo mas expandidos o más grandes a medida que el patio de recreo es más grande.

Pero hay otra diferencia más fundamental entre los humanos y las personas estelares y es la de poder ser conscientes de más dimensiones. Como siempre decimos, mi grupo y yo, no existen densidades como tales, ya que son solo productos de la mente y del nivel de conciencia del sujeto que experimenta la realidad que no es más que un reflejo directo, un espejo, de sí mismo.

Una densidad no es una dimensión, pero están conectadas, porque a medida que tu conciencia se expande, también lo hace tu frecuencia y tu frecuencia existencial es la vibración que dicta en que densidad percibirás y vivirás. Y con más conciencia y conocimiento, más detalles, sobre todo tu entorno y tu vida, puedes percibir y comprender esos detalles ampliados que ahora son los que definen las dimensiones de las que eres capaz de ser consciente. Como regla general, cuanto mayor sea la densidad de la que puedas ser consciente, más dimensiones complejas podrás percibir y comprender.

Mucha gente dice que vivir en la Tierra es 3D y todo lo demás en el espacio es 5D. Como he dicho antes, las cosas no son tan simples, pero esto es bueno para usos explicativos, como ahora.

Viviendo en el espacio y en la llamada 5D, más expandida, puedes percibir más detalles sobre la realidad en general, como está estructurada y como funciona, y un buen ejemplo de esto es la capacidad de ser consciente de vidas pasadas, tener un recuerdo claro de ellos y también de los de otras personas.

Esto se hace de forma natural porque la mayoría de nosotros aquí recordamos quienes éramos antes, por lo que naturalmente entendemos cómo funciona todo el proceso de reencarnación y también podemos usar complejos dispositivos

tecnológicos para ayudar aún más a nuestra comprensión.

Todo esto que acabo de explicar es el contexto necesario para entender la historia de hoy y cómo es que sabemos las cosas que voy a narrar y por qué las vemos como hechos y no como simples especulaciones o coincidencias.

La siguiente anécdota sobre cómo un alma es fuertemente atada por quien fue en su vida o vidas pasadas es una historia real e involucra a uno de los miembros de la tripulación a bordo de la nave espacial Toleka que es humana. Ella es la última persona de esta tripulación extraída de la Tierra y que nos dio su permiso para compartir todo esto con ustedes.

Aclaración. Después de esta extracción, el alto mando de esta nave y el Alto Consejo tomaron la determinación de no extraer ya a nadie más, ya que esta última causó innumerables problemas de toda clase, especialmente con la Federación Galáctica misma. Los nombres fueron cambiados.

Este es un ejemplo perfecto de por qué debemos aprender a dejar atrás los errores del pasado y centrar nuestros esfuerzos y nuestra atención en nuestra vida presente, sacando lo mejor de ella, mientras vivimos en gratitud y perdón, pero sin dejar que otras fuerzas o seres caminen sobre nosotros en el proceso.

La historia:

Joe es el hijo mediano de una familia adinerada de México que se dedicaba a la exportación de productos. Cuando creció, su familia pudo enviarlo al extranjero a estudiar medicina, lo cual logró con honores y luego se mudó a Europa donde se doctoró, y poco después se vuelve muy reconocido y respetado por su comunidad médica por tratar fracturas óseas complicadas.

Mientras vivía en Europa conoció a Keta quien también era médico y, aunque era de otro país, tenía familiares viviendo en México, hecho que los unió aún más a ambos. Se casaron al poco tiempo y se mudaron a Estados Unidos donde nacieron sus dos primeros hijos, primero un hijo al que llamaron Joe, en honor al padre, y luego una hija a la que llamaron Keta, en honor a la madre.

Después de un tiempo allí, se mudaron a vivir a la Ciudad de México donde Joe encontró un muy buen trabajo en un buen hospital de México. Como Keta era muy religiosa, un niño vino tras otro, terminando con un total de seis hijos, tres niños y tres niñas, que se llaman de mayor a menor, Joe, Keta, Louis, Anita, Sandra y Xavier.

Aunque Keta, la madre, también era médico, se dedicó a sus hijos, dejando todo el peso económico sobre los hombros de Joe y aunque ganaba buen dinero como médico, todos sus esfuerzos se centraron en criar a su familia, y al ser tantos y teniendo que mantener un alto nivel de vida, el dinero nunca era suficiente.

Ahora cambiamos de personaje en la historia.

Beth nació en una familia mexicana de clase media alta, dedicada a empresas de transporte, entre otros servicios relacionados. Era la segunda de cinco hermanos y la mayor de las niñas, lo que incluso a una edad temprana hizo que su madre le impusiera todo tipo de responsabilidades mucho más allá de la capacidad de su edad, sin dejarle tiempo para su infancia.

A medida que crecía, la enviaron a las mejores escuelas de la ciudad, incluida una prestigiosa escuela donde terminó sus estudios que incluían el idioma inglés. A los 16 años, la inscribieron para trabajar como secretaria de alto nivel en uno de los mejores hospitales, donde muchos años después conoció a un hijo de alguien de la política mexicana.

Tuvo un breve romance con él, pero no duró porque la madre del joven no la aprobaba, por lo que este terminó la relación y simplemente descartó a Beth porque no era suficiente para los altos estándares de su familia, dejando a Beth devastada emocionalmente, pero continuó trabajando en ese hospital por muchos años más.

Cambiando los personajes de la historia nuevamente a Joe y Keta y su familia.

Un caluroso verano, Joe tenía varios días de vacaciones, por lo que él y su esposa Keta decidieron hacer un viaje por carretera en su auto hasta una playa de México, a la orilla del mar, y como lo habían hecho muchas veces antes. Joe prefería las playas solitarias y alejadas de la civilización y de los hoteles baratos y llenos de turistas.

Una mañana, su hija Sandra decidió darse un baño mientras los demás estaban en la playa inflando un bote de goma, excepto Joe, el padre, que dormía en una hamaca, bajo dos palmeras. Fuertes corrientes inesperadas comenzaron a arrastrar a Sandra hacia el océano mientras ella gritaba pidiendo ayuda, y como Keta, la madre, era una nadadora experta, corrió al rescate de su hija.

Keta de alguna manera logró salvar la vida de su hija, pero ella misma se ahogó en el proceso, mientras Joe, permanecía durmiendo bajo dos palmeras. Joe y su familia quedaron muy traumatizados por la trágica muerte de Keta, y estando solo y lejos de sus amigos, Joe decidió sentar a su esposa muerta en su auto como si estuviera durmiendo, rodeada de todos los niños, y conducir de regreso a casa hasta la ciudad de México, obviamente traumatizadolos a todos aún más.

De repente, Joe se quedó solo para criar a seis hijos solo, mientras realizaba un trabajo que requería mucho tiempo y era mentalmente desafiante.

Menos de un año después de ese trágico incidente, Joe conoció a Beth. Después de todo, trabajaban en el mismo hospital y empezaron a salir. Llevó a Beth a conocer a sus seis hijos y por alguna extraña razón, Beth sintió una pena terrible por todos ellos, no solo porque habían perdido a su madre, sino también por el estado de abandono en el que los encontró, durmiendo entre sábanas sucias y vistiendo ropa vieja rota, y con la casa hecha un desastre total por dentro, entre otras cosas que no puedo ni imaginar.

Beth sintió la enorme necesidad de ayudarlos. Por alguna razón cósmica, sentía que la responsabilidad era suya, por lo que en menos de un año después se casó con Joe, aunque eran nada menos que 20 años menor que él.

Para entonces los hijos de Joe eran bastante mayores, dos de ellos adultos jóvenes y el resto eran adolescentes, a excepción del menor Xavier, que en ese momento rondaba los 9 años. Y como es de esperarse, a los hijos de Joe no les gustó la idea de que su madre fuera reemplazada por Beth y aunque se vieron obligados a aceptarla, las cosas nunca fueron bien entre los hijos de Beth y Joe quienes constantemente menospreciaban a Beth, e incluso la insultaban, constantemente. No

importa lo que Beth hizo, no importa cuanto esfuerzo hizo, los hijos de Joe nunca la aceptaron completamente, a pesar de que pudo haber algunos momentos de paz.

Solo un año después de casarse, nació el primer hijo de Joe y Beth al que llamaron Diego y dos años después tuvieron una hija a la que llamaron Ana. Para mí es desconcertante notar que Joe ya tenía una hija llamada Anita, que básicamente es Ana, y luego tiene otra hija a la que también llama Ana. Lo veo absurdo y una falta total de imaginación.

Viendo esto desde el punto de vista del idioma ruso, uno de los muchos idiomas que se hablan aquí entre los miembros de la tripulación, se vuelve aún más absurdo, porque en ruso el nombre Ana también significa "ella". Como si en español le pusieras a tu primera hija el nombre "ella" y luego tuvieras otra hija, pero no sabes cómo llamarla, así que decides llamarla "ella" también. Quiero decir, "ella" sirve para cualquier hija, ¿verdad?

Aunque los primeros seis hijos de Joe al principio tomaron a sus dos nuevos medio hermanos como juguetes, después de todo, los niños son lindos cuando son pequeños, nunca hubo una conexión real entre ambos grupos de niños, ya que había una brecha generacional muy fuerte entre ellos.

Según me explicó Ana, la menor, su infancia y la de su hermano Diego, un poco mayor, fue bastante feliz y llena de viajes en coches nuevos a la playa. Sí, a la playa otra vez, donde Ana describe quedarse irresponsablemente sola para nadar y chapotear en la playa desde muy pequeña, su hermano Diego también.

Durante sus primeros 10 años de vida, fueron razonablemente felices y disfrutaron de la presencia muy esporádica de algunos de sus seis hermanos y hermanas mayores, que para entonces ya se las arreglaban solos, eran independientes y buscaban su lugar en la vida.

Su padre Joe, ya está retirado de ser médico, pero a pesar de estarlo, la gente continúa buscándolo, para su molestia, porque ya no quiere saber nada sobre medicina. En ese momento tiene poco más de 50 años y vive con Beth y sus dos hijos.

Joe ha desarrollado un fuerte rechazo e incluso odio hacia la sociedad, comprensiblemente después de una vida tan difícil, por lo que decide comprar un terreno en un lugar muy aislado en la selva tropical de las montañas.

Logra construir una casa grande allí, en el bosque, lejos de la civilización, sin electricidad y con ríos de aguas blancas, difíciles de cruzar con un vehículo durante todo el año, e imposibles en temporada de lluvias, ya que los vehículos deben vadear los ríos que tienen un difícil fondo rocoso.

El problema aquí es que Joe ya tiene casi 60 años, pero tiene una esposa, Beth, que es 20 años menor que él y dos hijos, Diego y Ana, que para entonces tienen 11 y 9 años. Joe obligó a Beth y a sus dos hijos a vivir en un aislamiento casi total, aislados de la civilización, a pesar de que sabía lo que era ser libre, viajar y tener amigos y una vida social.

Durante todo este tiempo, los seis primeros hijos de Joe acudían visitándolos por Navidad y demás, nunca sin una pelea o una serie de insultos contra Beth quien,

como siempre, hizo todo lo posible para ganarse sus corazones, pero todo fue en vano.

Como explicó Ana, cuando ella y su hermano Diego llegaron a ser adolescentes, también sufrieron constantes menosprecios e insultos por parte de los seis medio hermanos y hermanas visitantes. Siempre fueron considerados como bastardos y como mocosos mimados, tal vez simplemente porque los veían como si tuvieran la vida resuelta y con una madre y un padre, especialmente por tener madre. Y, a pesar de que estaban aislados, Beth continuó estresándose y haciendo todo lo posible para ganarse el corazón de los seis primeros hijos.

Diego y Ana fueron educados en casa mientras estaban en la montaña, pero ambos sufrieron fuertes sentimientos de inutilidad y abandono, así como un fuerte resentimiento contra su padre que los llevó a vivir allí con total desprecio por sus necesidades y de una manera totalmente narcisista.

Joe pensó que tenía derecho a hacerlo, ya que probablemente pensó que ya había sufrido suficiente mientras criaba a sus otros hijos, así que ahora era su momento de hacer lo que él quisiera.

Joe y su nueva familia vivieron allí en la selva tropical durante 10 largos años, hasta que las ahora precarias condiciones económicas obligaron a Beth a buscar trabajo en el pueblo más cercano, a kilómetros de distancia, y finalmente tuvo que mudarse a ese pueblo, ya que era imposible ir y venir de la casa en el bosque todos los días.

Diego y Ana finalmente pudieron ingresar a una universidad para estudiar una carrera lo cual era constantemente interrumpida cuando tenían que regresar con sus padres a la casa del bosque a pasar las vacaciones o cuando su padre así lo decía u ordenara, nuevamente con total desprecio por sus necesidades.

Beth continuó trabajando en ese trabajo local donde ganaba bien, pero luego gastó gran parte de su dinero ayudando a los seis primeros hijos de Joe con total desprecio por las necesidades de los suyos, que explotaba como si fueran sus empleados para poder satisfacer sus necesidades de ayudar a esos otros seis que nunca reconocieron ninguno de sus esfuerzos.

Entonces, el mayor de los seis, también tratando de solucionar sus problemas económicos, decide mudarse al mismo pueblo, y por supuesto Beth y Joe le abren las puertas de su casa a Joe Jr. Obligando a Diego y Ana a volver a vivir a la casa del bosque, incluso aunque ambos estaban luchando por terminar sus carreras.

Para entonces, comenzaba la plandemia que todos conocen, y Ana estaba terminando su carrera como médico, siguiendo los pasos de su padre.

Con un grave problema de baja autoestima, Diego y Ana, que ya eran adultos jóvenes, no podían valerse por sí solos, también debido a las exigencias de sus carreras que les consumían mucho tiempo. Ana estaba siendo obligada a aceptar lo inaceptable que va en el brazo o de lo contrario no se le permitía terminar su carrera. Esto, más la plandemia, más su madre y su padre, la obligaron a vivir aislada, para que Joe Junior y su familia pudieran tener la casa del pueblo.

Para empeorar las cosas, Joe padre, ahora un hombre mayor, desarrollo una demencia aguda, probablemente causada por su ira reprimida y su hostilidad hacia la

sociedad y necesitaba atención constante.

Todo esto en conjunto obligó a que Ana fuera extraída, ya que ella y su hermano Diego son semillas estelares confirmadas de Taygeta.

Debes saber que Ana es la vida pasada inmediata de Anéeka, la Anéeka que todos conocisteis, la misma alma. En cuanto a Diego, sigue ahí abajo con su propia familia y sin contacto con su hermana Ana que está aquí. El todavía sigue luchando contra sus seis medio hermanos y hermanas mayores que constantemente quieren pisotearlo, y luchando contra Beth, su anciana madre muy narcisista, que se volvió así como resultado obvio de una vida dura y llena de abuso narcisista contra ella también.

Para finalizar esta larga historia, Keta, la madre de los seis, y Beth, son la misma alma. Tenemos nuestras formas de saberlo como un hecho, también porque todo esto aún está en progreso y es parte de los casos personales de la tripulación de esta nave Taygeteana. La tripulación de esta nave lo sigue de cerca, pero haciendo todo lo posible para no interferir.

Keta muere al no haber podido cumplir con su rol de madre de sus seis hijos, por lo que reencarnó en Beth quién hizo lo mejor que pudo por ser su madre, aún a pesar de sus fuertes y constantes rechazos.

Y lo que es mucho peor, en terrible detrimento de sus dos hijos reales a los que ella solo consideraba como extensiones de sí misma y como herramientas a su disposición más que nada para complacer a sus seis hijos iniciales, los que tuvo con otro cuerpo. Sus dos hijos reales nunca fueron apreciados por ella, nunca hizo nada honesto por ellos quienes siempre vivieron a la sombra de los seis iniciales.

La reencarnación no es lineal, ya que el tiempo es solo una percepción y tampoco es secuencial. Esto significa que las reencarnaciones de cualquiera también están caminando alrededor de ti mismo, viviendo al mismo tiempo, coincidiendo en el mismo periodo de tiempo.

Descartando los personajes no reales, o NPC, que no tienen a nadie dentro y son el equivalente biológico de un poste de luz que habla y camina, o de una cabina telefónica, cada persona con un alma eres tú, en uno u otro punto de tu progresión espiritual, dentro y fuera de la tierra por igual. Todo lo que le hacemos a otro nos lo estamos haciendo a nosotros mismos, y como todos los demás en todo el Universo, son una versión de nosotros, de ti. Perdonar a los demás por sus malas acciones es perdonarte a ti mismo. No es necesario que guarden viejos rencores, ya que solo hacen que se reencarnen y causen más dolor.

Deben entender cómo funciona todo esto estudiando a fondo la reencarnación y la espiritualidad para liberarse de tener que repetir los mismos errores una y otra vez.

El caso de Keta que se reencarna en Beth es también un ejemplo clásico de tener que repetir la misma vida, con las mismas personas, con un giro tal vez, pero esta vez más duro. Cuanto más repites los mismos patrones, más difícil se vuelve.

Este video fue hecho con la colaboración directa de Ana misma.

Gracias por ver mi largo video y por entender por qué esta historia es relevante.

Gracias por darle like y suscribirse, me ayuda mucho. Cuídense y hasta la próxima.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu